## Filmax abre la primera sala de "gaming" Esparena de España

Los Cines Filmax Granvia abrirán en España la primera sala de "gaming" Esparena. A partir del próximo lunes 25 de julio se celebrarán allí los Torneos Esparena de *League of Legends, Counter Strike Go, Fifa, MotoGP* y *MXGP*. En la presentación de la sala, el pasado sábado 16 de julio, estuvieron presentes los ídolos de *League of Legends* y *Casters* Coolife, Kuentin y RaRum.

Esparena ofrece la posibilidad de convertir el cine en un lugar para recibir a los aficionados a los videojuegos aún cuando las pantallas están apagadas. La compañía ofrece una plataforma para cines que incluye 10 puestos de "gaming" para el vestíbulo del cine y un sistema de gestión de los videojuegos, un servicio de "software" para gestionar los videojuegos, una página web para promocionar las competiciones y torneos que se celebren en los cines y soporte remoto, entre otras características.

Con Esparena, un cine tradicional puede convertirse en un campo de competición de videojuegos, de forma permanente o temporal. Así, los aficionados pueden jugar allí mismo o ver en pantalla grande las partidas de sus ídolos. Algunos de los juegos que ya se pueden disfrutar con Esparena son *League of Legends, MotoGP, MXGP* y *Ride*.